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Gehwege und Straßen 

 

Alle Ortsbeiratsmitglieder hatten die Aufgabe sich die Gehwege und Straßen im 

Stadtteil auf ihren Zustand hin anzusehen. Fazit: Die meisten Gehwege sind 

gemacht worden, allerdings lassen alle Straßen sehr zu wünschen übrig. Besonders 

zu kritisieren ist der Zustand in der Koboldstraße. Die Ortsvorsteherin fragt beim 

Straßenverkehrsamt nach, ob in näherer Zukunft dort Arbeiten geplant sind. Ein 

Beschluss wird heute noch nicht gefasst. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jutta Bachmann Heike Homm 

Ortsvorsteherin  Schriftführerin 




